

Gheimrat Breuhahn, Jakob Lebel und Falchs Gulderling waren am Freitag in der steirischen Landeshauptstadt zugegen. Noch nie ge-

Hirschbirne & Schafnase

hört? Dann hätte sich ein Besuch der gelungenen Streuobst-Sortenschau der Naturparke Steiermark in der Grazer Herrengasse gelohnt! Dort wurden gleich 180 verschiedene Apfel- und Birnensorten gezeigt und verkostet. Naturparke-Chef Bernhard Stejskal: „Damit dieser Schatz erhalten bleibt, werden bei uns die alten Sorten erfasst und wieder vermehrt“. Bravo!



Foto: Naturparke Steiermark